

Saulo Torón

Nace en la ciudad de Telde en 1.885 y se traslada muy pronto a Las Palmas de Gran Canaria, donde transcurre su vida intelectual. Desempeñó trabajos administrativos en algunas compañías inglesas establecidas en Las Palmas de G. Canaria. Fue amigo de los también poetas Alonso Quesada y Tomás Morales, a los cuales les dedicó un libro. Muere en Las Palmas de G. C. en 1.974.

Publica "Las monedas de cobre" en 1.919, "El caracol encantado" en 1.926, "Canciones de la orilla" en 1.932 y "Frente al muro" en 1.963. Una antología de su obra aparece en 1.970, mientras en 1.976 Joaquín Artiles aditó sus "Poesias satíricas".

"Labor interrumpida"

Yo he suspendido un punto la labor preferida,

y he fijado la vista sobre el sutil hallazgo;

las rayas misteriosas de la luz en la mesa

me abstraen poco a poco, y olvido lo empezado...